



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0

post@judenburg.gv.at



Neue Kinderbetreuungseinrichtung in Judenburg offiziell eröffnet

Am Mittwoch, dem 27. September 2023, fand in der Johann-Strauß-Gasse 86 die offizielle Eröffnung der topmodernen Kinderbetreuungseinrichtungen „Kindergarten JU-West“ und „Kinderkrippe JU-West Sonnenschein“ statt. Beide Einrichtungen sind seit Beginn des Schuljahres 2022/23 im Regelbetrieb und haben sich im beliebten Siedlungsgebiet West schnell etabliert.

Bürgermeisterin Mag.a Elke Florian durfte neben zahlreichen Firmenvertreterinnen, Mitarbeiterinnen der Stadtgemeinde Judenburg und Mitgliedern des Gemeinderates auch die 2. Landtagspräsidentin Gabriele Kolar in Vertretung von Landeshauptmann-Stv. Anton Lang bei dieser festlichen Veranstaltung begrüßen.

Die Nähe zu hochwertigen Kinderbetreuungseinrichtungen ist für viele Familien ein entscheidender Faktor bei der Wohnortwahl. Mit diesen neuen Einrichtungen wird die Lebensqualität im Siedlungsgebiet Judenburg-West noch weiter gesteigert.

Die Bauarbeiten der Einrichtungen waren bereits im Vorjahr punktgenau zum Beginn des Kindergartenjahres abgeschlossen. Man hatte damals beschlossen, die offizielle Eröffnung zu einem späteren Zeitpunkt nachzuholen.

Im Anschluss an den offiziellen Teil der Eröffnung nutzten viele Gäste die Gelegenheit, die Räumlichkeiten der Einrichtungen zu besichtigen und sich einen persönlichen Eindruck von den modernen und kinderfreundlichen Räumen zu verschaffen.

